
～ごあいさつ～

この度、皆様からお支えをいただきまして、市議会議員となり、初議

会で一般質問に立つことができました。毎日、仕事にやりがいを感じ、

充実した時間を過ごさせていただいております。ありがとうございます。

私は、政治には「ご縁」「繋がり」がとても大切だと考えております。

お一人お一人との出会いから得る新しい学びに感謝し、これまでのご縁

を大切にすることはもちろん、新しいご縁を繋げていく所存です。

佐世保市を次の世代が夢を語れる街にするため、政治活動の目標に掲

げた【育てたい街、暮らしたい街、訪れたい街】を基本方針として、全

力で議員活動に注力して参ります。

6  

市議会には、定期的に開かれる定例会と必要がある場合に開かれる臨時会があり、市長が招集します。

いずれの場合も一定の期間（会期）を定め、その期間中に本会議や委員会を開いて議案の審査などの議会

活動を行います。定例会は3・６・9・12月に開くことになっています。市議会は会期中に活動するのが

原則となっていますが、会期中に結論が出なかった案件については、閉会中であっても委員会を開き、引

き続き継続して審査することができます。定例会では、市政運営についての質問の機会【一般質問】の機

会を得ることができます。

本田 ひろし

＜討議資料＞



会 派：自民党市民会議

所属常任委員会：文教厚生委員会

所属特別委員会：石木ダム建設促進特別委員会

総合計画調査特別委員会

そ の 他 委 員 ：長崎県後期高齢者医療広域連合議会議員

顧 問：佐世保市私立幼稚園協会・佐世保市保育会

文教厚生委員会とは

保健福祉部、子ども未来部、教育委員会の所管に属する事項

石木ダム建設促進特別委員会とは

1.石木ダム建設の促進 2.その他石木ダム建設に関すること

総合計画調査特別委員会とは

1.総合計画に関する調査研究
2.広域都市圏ビジョンに関する調査研究

Q＜本田＞
私は、自治体が子ども政策に大胆に財源を投じる
ことは、未来への投資であると考えております。（中
略）
親の経済的貧困を起因とした、子供の教育機会の
格差が、学力や学歴の格差を生み、将来の職業選
択にも影響を及ぼしています。（中略）自治体独自
の子育て政策の目玉となり、地域経済の活性化に
も寄与するなど、広く好循環を生み出すこの教育バ
ウチャー制度（＊１）を、我が佐世保市においても展
開することはできないでしょうか。お答えください。

（＊１）「教育バウチャー制度」とは、教育を受けるこ
とを目的とした各学校外教育を対象とした、子供の
いる家庭に交付される「クーポン券」を支給する補
助金制度を言います。

A＜子ども未来部長＞
クーポン券の配布方法や利用期限、上限額の設定
などの制度設計を行う必要がありますが、その際、
公平性や利便性等を含めて検討する必要がありま
す。加えて、事業の性質上、一過性のものではなく、
継続的な取組が必要であり、事業実施にあたって
の財源確保についても留意する必要があります。そ
のため、まず、先行して取り組まれている自治体に
対して調査を行い、事業効果を含めて研究してまい
りたいと考えております。

Q＜本田＞
いじめやいじめ重大事態の影響は、その被害児童
生徒・加害児童生徒はもちろん、同一校に在校す
るその他児童生徒の心理的ストレスも相当大きい
ものであると推察いたします。（中略）警察が介入
する事案となった場合、該当児童生徒への取り調
べなどが実施されることなどから、学校や教育委
員会をはじめ、関係機関には、事案について守秘
義務が生じ、対応に様々な制約が出ます。（中略）
満足できる対応を実施するには、限界があること
が容易に想像できます。（中略）そこで、本市にお
いても、教育委員会と共に、いじめ問題に対応する
監察課（＊１）のような部署を市長部局に創設す
ることはできないのでしょうか？

（＊１）「監察課」とは、寝屋川市におけるいじめ対
応に特化した市長直轄の部局のことで、児童生
徒・保護者・学校からの通報を受け、各種対応を
行います。条例も付随し、市長権限で、加害児童
生徒の別室指導や出席停止などを市の教育委員
会に勧告することができます。

A＜市長＞
今後、関係部局が連携を図りながら、いじめ事案
に先進的な取組を行っている市町の情報収集に
努め、児童生徒や関係者に寄り添った支援の在り
方やその体制の研究を行うよう、指示します。

佐世保市では、スマートフォンアプリ「LINE」を活用して、

本市の管理する道路・河川・公園施設の損傷に関する情報提供

を市民の皆様から受け付けています。ご利用前に下記の「佐世

保市LINE公式アカウント」QRから登録をお願いします。
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